

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Nikolaus Dal, Martin Bosse, Christian Friedrich Pressier, Christoph Theodosius Walther, Andreas Worm und Samuel Gottlieb Richtsteig.

**Dal, Nikolaus
Bosse, Martin
Pressier, Christian Friedrich
Walther, Christoph Theodosius
Worm, Andreas
Richtsteig, Samuel Gottlieb**

Tarangambadi, 06.01.1732-28.12.1732

14. - 16. Juli 1732

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and information please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-47667-p0011-7

52.

52. Im 14. Jul. liest ein Pisaner aus Barham
Pisaner aus Barham. ein, worin ein, worin, zu Nagarabnam in einem
gabandenen Kasten, benützt, nach dem das
ist, zu dem Taget. Ein Pisaner, der nach dem
ausgegangen, und selbst an dem Taget, der
der Gollas zu einem großen, Kungun, aus
Hilf.

H. v. Cloon
 General.

Du, 15 Jul. mand aus Nagapatnam bairisch,
 da du war, da nach Batavia abgegangen, dass
 du, Judas, das hiesig Dirk van Loon, inmal
 zum Gouverneur General war, arbeits, worden.
 Gott das hiesig, das hiesig, Mann, dieses, irgend
 hat für die Ausbreitung des Göttlichen, worts, in
 Judas, zu sorgen, wolle ihm, ein, glückliche, und
 gesagte, Anweisung, zu, geben, und, alle, auf
 zu, nachmaligen, Förderung, des, Reiches, Gottes,
 gedenken, lassen.

Yorkby. Colonial
Pross. Vng. Inst.

Den 16 Jul. Von der auf gestern daz unoffizialdag.
hiesigen hiesigen van Coon gedruckten portugiesischen
Algemeinen Prospekt sind 2 bisfaro nach Caliacatte
Madras, Madraspatnam, Cudelurg, Porto Novo
und Nagapatnam (?) in 2 Exemplaria
garantirt und allan selbten off aufgenommen
worden.

